
ZÉ DA MULA PEDE INFORMAÇÃO SOBRE CONDIÇÃO DE
ARMAZENAMENTO DAS CESTAS BÁSICAS ADQUIRIDAS PELA

MUNICIPALIDADE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Aprovado por unanimidade na noite dessa quarta-feira, 3, o requerimento do vereador Zé da
Mula, PSD, tem como objetivo questionar à Prefeitura sobre o imóvel locado para
armazenamento das cestas básicas adquiridas pela municipalidade, bem como verificar se o
local reúne condições para armazenamento de produtos perecíveis, e se possui a
documentação da Vigilância Sanitária e controle de vetores urbanos. O vereador requereu
também, o envio da documentação referente à fiscalização efetuada.

“O local não tem condições de armazenar estas cestas básicas por isso cobro que seja feita
fiscalização naquele local de acordo com as normas da Vigilância Sanitária. Passei no local e
estão em cima de paletes por isso peço atenção da prefeitura”, disse.
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